



COMICIOS ■ TAMBIÉN EN DOS INSTITUTOS DE INVESTIGACIÓN

# La Universidad celebra hoy elecciones en 12 facultades y 35 departamentos

■ Salvo en un caso, solo hay un candidato por centro, por lo que será suficiente una sola vuelta para elegir a los decanos y directores

R.D.L.

Doce centros universitarios, treinta y cinco departamentos y dos institutos universitarios de investigación eligen hoy a los decanos y directores que les representarán durante los próximos cuatro años, lo que supondrá una importante renovación de los centros de la Universidad de Salamanca.

Estas elecciones tendrían que celebrarse también en la Facultad de Geografía e Historia y en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, sin embargo no se podrán llevar a cabo porque no se ha presentado ninguna candidatura. Lo mismo ha sucedido en siete departamentos y en el Instituto de Integración en la Comunidad (INICO). En estos casos, el rector debe adoptar ahora las medidas necesarias para resolver esta situación y convocar elecciones, de nuevo, en un plazo máximo de sesenta días.

Salvo en un caso, las elecciones a decanos y directores se solucionarán en una sola vuelta, puesto que al no existir más de un candidato, no se requiere mayoría absoluta. La excepción es el Departamento de Construcción y Agronomía, al que concurren Jesús Andrés Toribio Quedo y Ana María Vivar Quintana.

De acuerdo al calendario establecido por la Junta Electoral de la Universidad, el jueves tendrá lugar la publicación de resultados y proclamación provisional de candidatos electos y su nombramiento será oficial el 3 de mayo. Si hiciera falta una segunda vuelta, la votación está prevista para el 7 de mayo.



Votaciones celebradas hace cuatro años en la Facultad de Ciencias. /ARCHIVO

## LOS DETALLES

■ **CANDIDATOS A DECANO.** Yolanda Gutiérrez (Escuela Politécnica Superior de Zamora), Sonsoles Sánchez-Reyes (Escuela de Educación y Turismo de Ávila), Juan Manuel Corchado (Facultad de Ciencias), Carmelo A. Ávila (Ciencias Agrarias y Ambientales), José Manuel del Barrio (Ciencias Sociales), Javier González Benito (Economía y Empresa), Esperanza Herrera (Educación), Antonio Muro (Farmacia), Vicente González (Filología), Ricardo I. Piñero (Filosofía), Francisco J. García Criado (Medicina) y Teresa Fuentes (Traducción).

■ **REELECCIÓN.** Solo tres de los doce candidatos a decano optan a la reelección. Es el caso de los responsables de Ciencias, Educación y Educación y Turismo de Ávila.